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Anfrage in der Fragestunde der  Fraktion der CDU 
 
 
Unterstützung für Bremerhaven bei der Aufnahme von Flüchtlingen 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Wie viele Flüchtlinge wird Bremerhaven bis Ende des Jahres voraussichtlich aufnehmen 
und mit welchen Zahlen wird für 2014 gerechnet? 
 

Wie bewertet der Senat vor dem Hintergrund dieser Zahlen die derzeitigen Kapa-
zitäten an Wohn- und Schulplätzen sowie die Möglichkeiten einer angemessenen 
psychosozialen Betreuung und Sprachförderung? 
 
Welche Kosten werden auf die Stadt Bremerhaven voraussichtlich in 2013 bzw. 
2014 zukommen und welche Pläne zur Unterstützung gibt es seitens des Senats? 
 

 
 
 

Sigrid Grönert, Thomas Röwekamp und die Fraktion der CDU 
 

 
 
 

 


